C- 195/2000 8 de noviembre de 2000

Foto para la prensa

GAVIRIA APLAUDE ACUERDOS ENTRE BELICE Y GUATEMALA

El Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), César Gaviria, congratuló a los gobiernos de Belice y Guatemala por el trascendental acuerdo alcanzado en el día de hoy por las delegaciones de ambos países en las negociaciones que adelantan para resolver de manera definitiva el diferendo territorial existente entre las dos naciones.

Los jefes de las delegaciones, Assad Shoman, Embajador con Rango Ministerial por parte de Belice, y Gabriel Orellana Rojas, Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala, firmaron, durante una sesión del Consejo Permanente de la OEA, un acuerdo de adopción de un amplio conjunto de medidas de fomento de la confianza destinado a evitar incidentes entre los dos países.

"Este es un paso muy significativo que despeja el camino para que las negociaciones sobre el fondo del diferendo puedan ser abordadas en un clima de confianza mutua y tranquilidad para los Gobiernos y para los pobladores de la zona, y es fiel reflejo del compromiso de las partes con el proceso y de su voluntad de paz" declaró el Secretario General.

El Consejo Permanente de la OEA, sobre una propuesta de las partes, aprobó una resolución de apoyo al proceso de negociación entre los dos gobiernos mediante la cual se crea un Fondo de Apoyo a las Negociaciones entre Belice y Guatemala, destinado a financiar los costos relacionados con el funcionamiento del Panel de Conciliadores en el diálogo.

"La decisión del Consejo Permanente señala el compromiso de la Organización de los Estados Americanos para seguir promoviendo y apoyando la resolución pacífica de las controversias entre los Estados miembros", puntualizó Gaviria.